
Herr Jatzow trägt seinen Ergänzungsantrag vor und begründet diesen: 

„3. Durch die Kooperation eines Partners oder der Schaffung einer eigenen Marke darf kein 

personeller Mehraufwand anfallen oder zusätzliche finanzielle Kosten für die Stadt Neu-

münster entstehen." 

 

In der anschließenden Diskussion werden folgende Themen beraten: 

- Einbeziehung des Umlandes und des ÖPNV (Fahrradverleihstationen an Haltestellen) 

- Finanzierung in Hinblick auf die angespannte Haushaltslage durch die Stadt und / oder private 

Anbieter 

- Fördermittelbereitstellung 

 

Die Verwaltung erklärt, dass diese Prüfung im Rahmen des Masterplanes Mobilität durch das 

Personal der Stadt erfolgt und nur die Möglichkeiten im Rahmen einer Marktanalyse heraus-

arbeiten soll. Kostenrelevante Entscheidungen werden nicht vorweggenommen. 

 

Der Ausschussvorsitzende, Herr Krampfer lässt zuerst über diesen Antrag abstimmen.  

 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 6 

Nein-Stimmen: 4 

Enthaltung: 0 

 

Es folgt die Abstimmung über den Beschluss in geänderter Form. 


